

Der Bürgermeister würdigte die vertrauensvolle und zuverlässige Arbeit von Herrn Seigfried in den vergangenen Jahren.

Für die SPD-Fraktion schlägt Herr Schäfer vor, Herrn Seigfried für die Dauer von 8 Jahren als Beigeordneten wiederzuwählen. Die Fraktionen der CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP schlossen sich diesem Vorschlag an.

Der Rat der Stadt Sankt Augustin fasste folgenden Beschluss:

„Herr Konrad Seigfried wird unter Verzicht auf eine Ausschreibung der Stelle unter Berufung in das Beamtenverhältnis auf Zeit für die Dauer von acht Jahren zum Beigeordneten wiedergewählt.“

einstimmig

Der Bürgermeister und Vertreter/Vertreterinnen aller Fraktionen beglückwünschten Herrn Seigfried.

Herr Seigfried erklärte, dass er die Wiederwahl annehme. Er bedankte sich für das in ihn gesetzte Vertrauen. Den Dank und die Anerkennung, die er mit der einstimmigen Wiederwahl erhalten habe, gab Herr Seigfried an seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Dezernat weiter.

Anmerkung:

Herr Seigfried hat den Sitzungssaal vor Aufruf des Tagesordnungspunktes verlassen.

In Anbetracht der letzten Sitzung des Rates der Stadt Sankt Augustin in dieser Legislaturperiode bedankte sich der Bürgermeister für die gute Zusammenarbeit zwischen Rat und Verwaltung.

Für die Fraktionen sprachen Herr Schröder, Herr Schäfer, Herr Köhler und Herr Janssen ebenfalls ihre Anerkennung für die gute Kooperation zwischen Rat und Verwaltung aus.

Dem schlossen sich auch die ausscheidenden Ratsmitglieder Herr Janssen, Herr Dorgerloh und Herr Keppel an. Sie wünschten dem Rat und der Verwaltung für ihre weitere Arbeit viel Erfolg.

Ende der öffentlichen Sitzung: 20:20 Uhr